



A S S O C I A T I O N
POUR LA SAUVEGARDE DU SITE DE LA CHAPELLE
fondée le 29 septembre 1983

est heureuse de convier les habitants de La Chapelle à la partie *publique* de son assemblée générale qui aura lieu:

**Jeudi 30 mars 2006, à 20h30 précises
à l'Auditorium des Transports publics genevois
1, route de La Chapelle / en face du parking P+R**

et qui sera consacrée à la gare Carouge-Bachet de la liaison ferroviaire, dite CEVA, Cornavin / Eaux-Vives / Annemasse, ainsi qu'aux difficultés de circulation dans notre région.

- La construction de la gare Carouge-Bachet constitue l'une de nos préoccupations majeures.
- En effet, le choix de son emplacement au bas de la route de La Chapelle, à la croisée de l'autoroute de contournement et des routes de Saint-Julien et des Jeunes fait problème : deux bâtiments, des quais de 200 mètres, une partie à ciel ouvert, le tunnel de Pinchat long de 2 kilomètres. Trois ou quatre ans de travaux (?) ...

M. Delacrétaç, directeur de l'Office cantonal de la mobilité, décrira les solutions envisagées de manière qu'il soit encore possible, raisonnablement et sûrement, d'habiter et de se déplacer à La Chapelle, avant, pendant et après l'édification de la gare Carouge-Bachet. Il répondra ensuite à nos questions.

Le comité de l'Association pour la sauvegarde du site de La Chapelle et son président se réjouissent de vous accueillir jeudi 30 mars 2006.

La Chapelle, le 13 mars 2006

Responsable : Michel Janin

Association pour la sauvegarde du site de la Chapelle
14 bis, chemin Massenet – 1228 La Chapelle
CCP 17-241 665-5